

DIARIO DE BARCELONA,

Del Viérnes 31 de Mayo de 1805.



Santa Petronila, Virgen. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de San Cayetano : se reserva á las siete y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 4 h. 33 m. ; y se pone á las 7 h. 27 m. Su declinación es de 22 g. 2 m. 30 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio día verdadero las 11 h. 57 m. 21 s. Sale la luna á las 8 h. 35 m. de la mañana : pasa por el meridiano á las 3 h. 57 m. de la tarde ; y se pone á las 11 h. 7 m. de la noche. Y es el 5 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
29 á las 11 de la noc.	14 grad.	9 28 p. 2 l.	E. N. E. nubes.
30 á las 6 de la mañ.	13	9 28 1 8	N. E. sereno.
30 á las 2 de la tard.	18	1 28 2	S. E. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

El Lunes , dia 3 de Junio , en la Iglesia parroquial de San Gervasio y nuestra Señora de la Buena Nueva , se celebrará la fiesta del glorioso San Isidoro : á las 10 de la mañana se empezará la Misa con música , y Sermon que predicará el R. P. Antonino de Sarriá , religioso Capuchino : á las 3 de la tarde el Rosario cantado.

El Lunes próximo , dia 3 de Junio , se cerrará la subscripcion á la Rifa que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 27 del corriente. Las suertes que en ella ganarán los Jugadores son ocho , dotadas como sigue:

- 1.^a . . . de 800tt y un Cordero.
- Seguirán 6 . . . de 100tt y un Cordero cada una.
- Última de 150tt y un Cordero.

Se suscribe en los parages acostumbrados , á 2 rs. vn. por cédula.

De orden del muy ilustre Sr. Intendente General de este Ejército y Principado y Comisionado Régio, y conseqüente á lo mandado por la Comision gubernativa del Consejo, se hace saber á todos los que quisieren arrendar el arbitrio de 8 maravedises de vellón, impuesto por la Real Pragmática Sancion de 30 de Agosto de 1800 con destino á la consolidacion y extincion de Vales Reales, sobre cada quartillo de aguardiente, y 17 sobre cada uno de los licores, en cuya composicion intervenga el aguardiente, que se consuman en todo el Principado, que se subastará en la casa-morada de Su Señoría á las 10 horas de la mañana del dia 10 de Junio próximo y siguientes hasta el 17 del mismo en que se rematará en la propia hora al mas beneficioso postor.

Hoy es el quarto dia de los cinco señalados pasa la subhasta de todo aquel Prado de indianas que se indicó en el Diario del dia 27 del corriente.

De orden del muy ilustre señor Intendente y Subdelegado de Rentas de este Ejército y Principado de Cataluña, se hace saber á todos los que quisieren arrendar el derecho que percibe la Real Hacienda del Aguardiente y Licores á su introduccion por las puertas de esta ciudad, y su marina, que se subastará en la casa-morada de su Señoría á las diez horas de la mañana del dia 5 de Junio próximo y siguientes hasta el dia 8 del mismo en que se rematará al mas beneficioso postor, con las condiciones de la taba que se hallará en poder del pregonero Vicente Alarét.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Vinaroz y Tarragona, en 5 dias, el patron Jayme Pujal, valenciano, laud San Pedro, con algarobas.

De Castellon y San Carlos, en 15 dias, el patron Joachin Sabater, valenciano, laud San Sebastian, con carbon.

De Túnez, en 28 dias, Mallorca en 9, y Alicante en 7, el capitan Joani Gabrili, jónico, polacra la Santísima Trinidad y San Nicolas, con 30 quarteras de trigo y cebada, á los señores Don Valentin Riera y compañía.

De Túnez, en 20 dias, y Mahon en 3, el arraez Abdale, tunezino, pingue el Tigre, en lastre.

De Alicante, en 5 dias, el capitan Ramus Halugerson, danes, navio Fradens Breslatninge, en lastre.

De Nueva-York, en 53 dias, y Cádiz en 12, el capitan Juan Bouge, americano, bergantin Hope, con 2500 quarteras de trigo y 150 barriles de harina, á los señores Est. mbor y compañía.

De Mallorca, en 2 dias, el patron Lucas Roca, mallorquin, laud la Sacra Familia, con naranjas y géneros: trae la correspondencia.

Embarcaciones despachadas.

Para costas de España, el capitan Martin Christian Remmer, sueco, bergantin Dorotea Federica.

Para Idem, el capitan Nicolas Gottfried Ecuert, sueco, bergantin Delfin.

Retornos. En el meson de Gerona, plaza del Oli, hay una Tartana de quatro ruedas que sale el Sábado por la mañana para Tarragona, y tomará fardos ó pasajeros.

En la Fontana de Oro, calle de

los Escudellers , hay un Coche de retorno para Valencia , Madrid ú otra parte de España.

Alquileres. Quien quiera alquilar una Casa de campo cerca de nuestra señora de la Buena Nueva , se conferirá con Juan Bahí , sastre , frente á la casa llamada del Virrey del Perú , en la Rambla , al lado de un ropavejero.

Está para alquilar toda la Casa entera compuesta de primero , segundo y tercer piso , al entrar á la calle del Olmo , que tiene vista á la Muralla , Monjuich y á la Mar , propia de D Joseph Galofre , la que se alquilará por entero , ó separado cada piso , que se compone de habitación muy decente , con chimeneas , persianas , &c. : el que quiera alquilarla acudirá á su dueño.

Hay un Quarto para alquilar á un señor solo , del qual dará razon Francisco Xauxa , maestro peluquero , en la calle del Carmen.

En la calle de los Mercaders , esquina á la de la fuente de S. Juan , se alquila un segundo Piso capaz y de buenas comodidades.

Hay una Casa y Tienda para alquilar , con un Horno para cocer pan , en la calle del Hospital , frente á las monjas Carmelitas : su dueño es Jayma Lastortras , que vive en la misma.

Joseph Gussi , vidriero , en la calle del Conde del Asalto , dará razon de un primer Piso de una casa de campo sita en el llano de Barcelona , que está para alquilar.

Pérdidas. En el 19 ó 20 del corriente se perdió una Arracada de boton y almendra con granates , por los barrios de los Tallers y Buensuceso hasta San Joseph : se darán dos pesetas de gratificación al que la llevará en la calle de los Tallers , casa de San Juan , número 19 , primer piso.

El dia 19 del corriente se perdió una Hebilla de plata , desde el Pallaú á la casa de los Gigantes : á quien la devuelva á dicha casa , se le enseñará la compañera y dará una correspondiente gratificación.

Quien haya recogido un Canario blancacho y sin cola , que huyó de su jaula el Sábado 18 del corriente , por la parte del huerto de los PP. Capuchinos , y quiera devolverlo en el segundo piso de casa Silvestre , frente á la de Semmanát , en los Escudellers , se le darán dos pesetas de gratificación.

El dia 19 del corriente se perdió una Mantilla de muselina , desde el camino de Gracia hasta la calle de la Tapinería : al que la haya hallado , llevandola á Pedro Rey , cochero de casa Don Francisco Gomis , en la Barra de Ferro , se le darán las señas y una competente gratificación.

El que haya encontrado un Boton y Almendra de piedras violadas , sirvase entregarlo al hornero de la calle del Meson de la Bota , en donde se darán las señas y una competente gratificación.

El dia 23 del corriente se perdió pasando por la riera den Malla hasta Gracia , un Baston , cuyas señas se darán : el que lo haya hallado , se servirá llevarlo en la oficina de este Periódico , donde se le dará una competente gratificación.

El 24 del corriente desde los Flasers hasta la calle de la Seca se perdió una Perrita faldera blanca de lanas finas y largas : al que la devuelva en la calle de los Asahonadors , en la tabla de pan , se le darán dos pesetas de gratificación.

Quien haya recogido un Cachorrillo de presa , de pelo tigrado , que se ha extraviado hace diez dias , lo puede

entregar á uno de los taberneros de la calle de S. Pacian , y se le dará una competente gratificación : allí mismo se dará otra á quien devuelva un Sombrero fino con cinta de terciopelo y hebilleta que se ha extraviado , y se cree haber caído de un balcon de la calle de las Carretas.

Joseph Paigsech , tabernero , en la orilla del Rech Condal , gratificará con cinco pesetas á quien le devuelva un Pendiente entrelazado con diamantes y ametistas , que se perdió el Juéves 23 del corriente , en los contornos del Borne ; y enseñará su compañero.

Quien hubiese hallado una Almendra de arracada de plata , con una piedra azul , que se perdió el 23 del corriente , se servirá entregarla al editor de este Periódico , quien le gratificará con una peseta.

El día 18 del corriente en la Iglesia de padres Carmelitas calzados , se quedó olvidado , un Antejo de teatro con dos lentes : se suplica al que lo haya encontrado , se sirva entregarlo á Antonio Blanch , en la cerería de la plaza Nueva , quien dará la correspondiente gratificación.

Quien haya hallado una Arracada de oro con piedras violadas , que se perdió el día 24 del corriente , sirvase volverla á su dueño Antonio Vila , roparejero , en la calle den Ri-

N. B. En estos últimos dias del mes se renuevan las subscripciones vencidas de este Periódico ; á razon de dos pesetas al mes para esta ciudad , quatro para los de fuera , y doce y media para América ; no admitiendo ménos de tres meses para los segundos y seis para los últimos : se advierte á los señores Subscriptores , que tanto los de esta ciudad , como los de fuera de ella , deberán pagar adelantado.

CON REAL PRIVILEGIO.

pöll , quien dará de gratificación dos pesetas.

Á quien haya encontrado en la casa Teatro el 23 del corriente una Caja de plata cuyas señas se indicarán , se le darán diez pesetas de gratificación entregandola en la oficina de este Periódico.

Servientes. Una muchacha de 15 años , que sabe algo de coser y hacer calceta y otras faenas domésticas , y que se ocupará también para llevar alguna criatura , desea encontrar á quien servir : se dará razon en la oficina de este Diario , y se indicarán sugetos de distinción que abonarán su conducta.

Pedro Ferrer , hortelano , en la calle mas alta de S. Pedro , casa número 21 , frente á la fábrica del señor Canaleta , dará razon de un criado que desea hallar aino.

Una muger de mediana edad que sabe guisar y demas perteneciente al gobierno de una casa , desea encontrar una en que servir : tiene quien la abone ; y dará razon Joseph Martells , en la calle den Fonollás , junto á la fuente , en casa de la señora pubilla Serra.

Teatro. Hoy , á las seis , se representa por la compañía Española , el drama nuevo , en cinco actos , intitulado : *La Odalisa* ; con el bayle *Zemira y Azor*.